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２０１８年２月８日（木）第２７回例会  
◆点鐘 

◆ロータリーソング  我らの生業  

  （ＣＤプレーヤー本体の調子が悪く音が出なくてすみません、 

靜会員の指揮によりみなさんにアカペラで歌っていただきました） 

◆会長報告 

  みなさん、こんにちは。今日は音が出ない状態でしたが、力併せながら歌いました。 

ありがとうございました。今日私は朝 6時に家を出て佐久に行ってきました。道路は真 

っ白で怖いくらいでした。佐久から清里まで中部横断高速道路を作っていますが、そこ 

の下請けで行ってきました。帰りも雪があると思ったので軽トラで行ったのでちょっと 

怖いので気を付けて帰ってきました。遅くなって申し訳ありませんでした。 

  今日は何の日？ 郵便局のマークの日、明治 20年の 2 月 8日に郵便マークが告示され 

た。「逓信省（ていしんしょう）」の「テ」から「〒」になったという説が知られている 

が、告示された時の「T」が国際的に料金不足を示す印であったことから「〒」に変更さ 

れたという説があるようです。 

今日は会員増強の話を静さんにお願いしますが、20周年の打ち合わせもしたいと思い 

ます。時間も無くなってきましたので靜実行委員長のもと皆さんで協力してやって行こ 

うと思いますので、宜しくお願いいたします。 

 

◆幹事報告 

＊ガバナー月信２月号 

＊館林ＲＣ創立 20 周年記念式典のご案内  4 月 21 日 

＊国際ロータリー年次大会（トロント）参加旅行募集案内 

＊各クラブ例会変更案内 

＊2018～19 年度版 ロータリー手帳の予約受付   

   600 円+消費税  注文〆切 2 月 25 日  注文希望の方は事務局まで 

＊各クラブ例会変更 

 

２０１７－１８ ＲＩテーマ ロータリー：変化をもたらす 

碓氷安中ロータリークラブ週報 ＮＯ．９０８ 

会 長  櫻井幹男    幹 事  室橋信好 

RI 承認 1998 年４月 15 日（平成 10 年） 



◆出席報告 

   会員数 １１名  出席数  ６名  出席率  ５４．５４％ 

◆委員長報告 

 ＊菅田会員 

   高山さんの地雷除去について 11 月 1日～30日 

まで一カ月の間うちが寄付した費用を使って地雷 

除去作業を行いました。高山さんのブログに載っ 

ています。 碓氷安中の名前も入っています。 

その写真を記念誌に使いましょう。 

 

◆卓話   会員増強 靜委員長  

  みなさん、こんにちは。気がつけばもう 2 月今年度も終了しようとしています。今年 

  度は女性会員 1名、男性会員 1名、1 名辞めましたので純増 1名です。みなさん、健康に 

気を付けて物故にならないようにお願いします。会員拡大の事ですが、安中ＲＣさんは 

着々と進んでいます。あちらは増えてメンバーが若い人で活動が活発です。 

我々の方はというと前回のおさらいとして田中さん、伊藤さんが入会した。石井さん、 

辻口さん、中村さん、金井塚さん、萩原工業社長、上原写真館、昭和農芸工場長、プロ 

セスさん（産廃やさん？）ゆうき製作所さん、河食堂さん。久昌寺は安中ＲＣが狙いを 

定めています。碓林堂さん、遠間くん。 

本来なら複数で行くのがいいと思います。安中はアプローチしていた若い人と重鎮を 

連れて勧誘するようです。我々の場合は会った時に常に声を掛ける。濵松さんところの 

次期社長（息子さんではない）、本多電気の息子さん。碓氷安中ＲＣに入れるとなるとい 

ろいろな条件が重なっていないと難しい。 

  2～3人の人を当て込ませて頂いて動きがあるときには連絡を頂く、という形にしていっ 

たらどうかなと思います。 

  担当を決めて声を掛けていきましょう。（分担を決めました） 

 声を掛けて反応が良かったら私に連絡いただければと思いますので、宜しくお願いいた 

します。   （お名前が出た方、固有名詞の為、字が間違っていたらすみません。） 

 

◆20周年について 

  記念誌・トートバッグのネーム位置・下げ札など確認 

  次回例会までに出席人数把握。 

  看板横断幕についてなど詳細確認 

 

◆点鐘  

  


